

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Maroc-Gabon : quatrième défaite d'affilée des Panthères (31-27)

Guy-Romuald MABICKA  
Radès/Tunisie

**HANDBALL.** LA revanche attendue du Gabon sur le Maroc n'a pas eu lieu. Hier, au gymnase de Radès, les Panthères ont perdu le duel des fauves devant les Lions de l'Atlas (27-31). Défaite due à deux circonstances somme toute évitables. Sur la première, la sélection nationale gabonaise a de quoi se mordre les doigts. Bien organisés durant une bonne partie de la première demi-heure de jeu, les poulains de Jean-Pierre Etoughe bousculent bien leurs adversaires. Menant même de deux buts (8-6) à la 20e minute. Mais la répétition des fautes basiques va profiter aux Marocains. Lesquels reviennent à la marque, passent devant et regagnent les vestiaires avec une nette avance de quatre buts (12-8). C'est dire que les Gabonais sont restés dix minutes sans marquer une seule fois.

Cette disette se poursuit en deuxième période, du moins jusqu'à vingt minutes du terme de la rencontre. En partie à cause des erreurs techniques de Robin Jeannick Tchamda Rolenka, mais aussi de la maladresse de Sterenstyl Wora Dia face au dernier rempart marocain. La conséquence en est que les Lions de l'Atlas auront mené jusqu'à 20 buts à 11 pendant cette séquence de jeu.

La petite révolte gabonaise viendra de sa base arrière. Notamment du gardien Rémy Gervelas qui, en plus des dix arrêts encore réalisés hier, met à profit son ex-

cellent coup d'œil et son jeu rapide pour inscrire deux buts sur des tirs à distance. Tout comme Yannick Aubyang Minlama, qui récupérera un nombre important de balles.

Malheureusement, le compartiment offensif n'assure pas suffisamment devant. Bien que marquant 19 fois en deuxième période, les Panthères finiront par plier l'échine.

La deuxième circonstance négative de ce match est imputable à la paire arbitrale tunisienne, composée de Boualloucha Ismaïl et Khenessi Ramzi. Laquelle a clairement manifesté la solidarité maghrébine à l'égard du Maroc. En lui accordant de grossiers avantages et en sifflant des fautes inexistantes contre le Gabon.

Grâce à cette victoire, la formation marocaine est assurée de jouer le prochain Mondial. Quant aux Panthères, elles vont aller chercher leur succès dimanche. Probablement contre le Cap-Vert, qui affrontait la RDC au moment où nous étions sous



Le Maroc n'a pas laissé passer sa chance hier face au Gabon.

## Coupe de Turquie : Lemina qualifie Galatasaray

H.N.M  
Libreville/Gabon

**E**N match comptant pour les 8es de finale retour de la Coupe de Turquie, Galatasaray a battu jeudi Çaykur Rizespor. Score final : 2-1. Un succès obtenu grâce à une réalisation, à la 82e minute, de l'international gabonais Mario Lemina.

Après un match aller difficile où les Stambouliotes n'ont pu faire mieux qu'un match nul (1-1), les joueurs de Fatih Terim ont, cette fois, été contraints d'aller puiser dans leurs réserves. Dominateur dans le jeu, Galatasaray ouvre la marque à l'heure de jeu par l'intermédiaire de Adem Büyük sur un penalty.

Moins efficace en défense, il concède un penalty à la 70e

Dans un stade de Türk Telekom des grands soirs, Mario Lemina inscrit le but de la victoire à la suite d'un corner sur une tête rageuse, à 8 minutes de la fin du match.

Le champion en titre de la Superlig a désormais rendez-vous avec les quarts de finale de la Coupe de Turquie.



Mario Lemina a inscrit son premier but en coupe de Turquie.

### Sur votre agenda

LA Ligue de football du Moyen-Ogooué organise ce samedi 25 janvier à Lambaréné, son assemblée générale ordinaire. L'ordre du jour portera, entre autres, sur le chronogramme des activités sportives de la saison 2019-2020, et la lecture des rapports financier et technique de la saison écoulée.